

Expresan en la UNESCO solidaridad con Cuba tras paso del huracán Matthew



París, 09 oct (RHC) El presidente de la Conferencia General de la Unesco, Stanley Mutumba Simataa, envió un mensaje de solidaridad a Cuba a raíz de los daños ocasionados por el huracán Matthew en el oriente del país.

Diversas fuentes diplomáticas subrayan que la máxima autoridad de esa organización mostró cercanía con el pueblo y el gobierno de Cuba, así como con los varios territorios caribeños afectados por el ciclón.

En la sesión del Consejo Ejecutivo de la Unesco, el titular mencionó el caso de Haití, donde el huracán provocó la muerte de más de trescientas personas y dejó severos daños materiales.

Por su parte, los colaboradores cubanos en Sudáfrica expresaron su solidaridad con los afectados por el huracán Matthew.

Durante un encuentro con el vicepresidente cubano Salvador Valdés Mesa, los cooperantes le pidieron que transmitiera su mensaje de aliento, en especial a los hermanos de las provincias orientales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108126-expresan-en-la-unesco-solidaridad-con-cuba-tras-paso-del-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba